



Santiago Alvarez, nacido en ciudad autónoma de Buenos Aires

Doctorado (PhD) en el departamento de antropología social de la London School of Economics and Political Science en donde anteriormente recibió un master (Msc) en la misma disciplina. Realizó un curso de postgrado en políticas para el desarrollo en Italia. es graduado en abogacía recibido en la UCA.

Profesor titular regular en la Universidad Nacional Arturo Jauretche. Además, dicta las materias de Antropología Política, en la Maestría en Antropología Social IDES-IDAES Universidad Nacional de San Martín, y de Antropología de la comunicación en la Universidad de San Andrés. Desarrolló trabajo de campo en Antropología Social en Colombia, Burkina Faso y Argentina.

Actualmente está investigando formas de comensalidad entre victimarios de grupos para- estatales comparando su trabajo de campo en los andes sudorientales colombianos con memorias sobre la represión política en Argentina.

Áreas de interés: antropología política y jurídica, relaciones entre violencia y poder, masculinidades y violencia. Antropología Visual.

Autor del libro "*Leviatán y sus lobos, violencia y poder en una comunidad campesina de los andes colombianos*" Editorial Antropofagia-IDES Centro de Antropología Social, Buenos Aires, 2004. "*Feeding violence in Colombia: The relationship between internally and externally generated violence in an Andean Mestizo Colombian community*" Lambert Academic Publishing, Saarbruckhen, República Federal Alemana, 2011. y numeros articulos en revistas científicas y sociales.

Áreas de interés: antropología política y jurídica, relaciones entre violencia y poder, masculinidades y violencia. Antropología Visual.